
FONTANE, CITTADINI PER SABAUDIA CHIARISCE: 
“LAVORI ESEGUITI E PROGRAMMATI SIA PER PIAZZA CIRCE CHE PER L’AREA VERDE 

ADIACENTE LA CHIESA DELL’ANNUNZIATA”

1-15 novembre 2021

L’attuale amministrazione, nel maggio 2018,
ha effettuato un intervento di manutenzione
straordinaria che comprendeva, tra le altre
cose, la verniciatura della vasca ed un
trattamento anticalcare per le cannule per un
totale di circa 4.700 €. Il problema, però, è di
tipo funzionale, poiché i getti presenti nella
struttura e visibili a bordo vasca, sono piccoli
e soggetti, oltre che ad atti di vandalismo
(numerosi purtroppo), anche ad otturazioni
dovute al fogliame delle essenze arboree
vicine. In passato è stata anche potenziata la
pompa, per aumentare il getto, ma le
problematiche restano. In questo periodo si
stanno eseguendo i lavori per sistemare la
fontana adiacente la Chiesa, che
riguarderanno il restauro completo della
fontana di Piazza Circe con una
manutenzione straordinaria anche
strutturale.

In questi casi può essere utile visionare l’Albo
Pretorio, testimone assolutamente neutrale
della vita amministrativa della città, in
particolare, la situazione della fontana di
Piazza Circe, che da anni, ha avuto gravi
problemi strutturali che ne hanno reso
complicato e purtroppo discontinuo, il suo
funzionamento. A testimonianza di ciò, vi
sono i numerosi interventi manutentivi che
si sono succeduti negli anni: per esempio nel
2013, nel 2014, nel 2017

Nessuna trascuratezza, nessun oblio, ma
semplice programmazione!
Quando il fine è il bene della città, il
percorso è già tracciato.
Sono lavori già programmati da tempo, ma
che, superato il periodo di blocco totale della
pandemia, non si potevano eseguire in
estate. Oggi l’intervento prevede non solo la
manutenzione della fontana ma anche
l’impianto di irrigazione automatico per tutta
l’area verde intorno. È giusto che i cittadini
facciano notare ciò che non va agli
amministratori. Meno giusto, invece, da
parte di chi, pur conoscendo le situazioni, ne
approfitta per lanciare accuse di
trascuratezza.
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REALIZZAZIONE DELLA PISCINA:
«CITTADINI PER SABAUDIA CHIARISCE E FA IL PUNTO DELLA SITUAZIONE»

Ancora una volta ci si trova di fronte ad
alcune associazioni che lanciano “sentenze”,
omettendo particolari a loro ben noti e
soprattutto tentando di far credere ciò che
non è mai stato dichiarato.
Riguardo i fatti, il mutuo per la piscina
comunale è stato sottoscritto nel 2006 e,
negli anni successivi, sono stati emanati
diversi bandi per un progetto di finanza che
prevedeva l’impiego di un milione di euro da
parte del Comune e sei milioni di euro da
ulteriori investitori.

Tutti i bandi sono andati deserti!

Il motivo non è noto, fatto sta che quel
mutuo, dopo 15 anni, non è stato utilizzato
per lo scopo originario e l’attuale diverso
utilizzo, mira a garantire una sana ed
efficiente gestione finanziaria dell’Ente, volta
a non originare nuove posizioni debitorie ma
ad allocare al meglio quelle già ottenute.
Da qui la decisione di utilizzare questi fondi
per altri progetti: abbiamo ragionato
utilizzando la diligenza del “buon padre di

famiglia”, ci siamo resi conto che vi erano
interventi urgenti da programmare e
progettare – scuole, strade e marciapiedi,
lavori a San Donato e Borgo Vodice – per i
quali abbiamo cercato finanziamenti
adeguati. Per molte opere sono stati ottenuti
fondi extra-comunali come mai avvenuto
prima, ma non sempre le risorse a
disposizioni sono state sufficienti; pertanto,
abbiamo scelto di utilizzare quel mutuo
acceso 15 anni.

Un padre di famiglia se avesse avuto un

mutuo aperto dal 2006 per una piscina mai

realizzata, ne avrebbe acceso un altro per

effettuare manutenzioni urgenti sulla casa

pagando in tal modo doppi interessi?

Solo uno sprovveduto lo avrebbe fatto.
Oppure, come al solito, ritirano in ballo la
piscina in via Lestra di Capogrosso solo per
illudere i cittadini come fatto dal 2000 fino ad
oggi?
Le associazioni mistificano e lasciano
intendere altro: è bene puntualizzare che la
frase “cessato l’interesse alla realizzazione
della piscina in via Lestra di Capogrosso” si
riferisce a quel progetto specifico ma non alla
realizzazione di una piscina a Sabaudia!
L’idea di una piscina rimane ed è stata
inserita nelle opere triennali ma si sta
ragionando su un progetto diverso più
economico, fattibile ed in una zona diversa.
In questi 4 anni di Amministrazione, il debito
è stato dimezzato. Ed ancora si deve lavorare
per continuare a ridurlo con una buona
gestione che sappia anche dare priorità a
cose più urgenti. La messa in sicurezza dei
beni esistenti, gli investimenti mirati in nuove
strutture e i conti in ordine sono e resteranno
la nostra priorità, perché con
programmazione e progettazione è possibile
realizzare opere. Per noi stare dalla parte dei
cittadini, vuol dire elaborare e realizzare
progetti fattibili e non illuderli con promesse
che resteranno scritte solo sulla carta.



Per un progetto di continuità, anche
quest’anno il comune di Sabaudia, ha istituito
diverse borse di studio per studenti meritevoli.
Le borse di studio sono 22 e sono state così
ripartite: 6 da 200 euro ciascuna per gli
studenti che hanno terminato il ciclo della
Scuola Primaria, 6 da 350 euro per quelli
licenziati dalla Scuola Secondaria di primo
grado in misura di 4 agli studenti meritevoli e
di 2 agli studenti con disagio economico (se
presenti). Altri 10 riconoscimenti da 700 euro
sono destinati ai ragazzi che hanno terminato
il ciclo della scuola Secondaria di secondo
grado residenti sul territorio comunale e
frequentanti gli istituti superiori della provincia
di Latina
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BORSE DI STUDIO PER MERITO A.S. 

2020/2021

Di queste, 2 saranno riservate agli
studenti con disagio economico (se
presenti) e 5 per studenti frequentanti gli
Istituti scolastici della Scuola Secondaria
di secondo grado del Comune di
Sabaudia. La scadenza della presentazione
delle domande è prevista per il 30
novembre 2021. La domanda,
debitamente compilata, dovrà essere
consegnata in forma cartacea all’Ufficio
Protocollo del Comune oppure in
modalità telematica mediante l’indirizzo
di posta certificata
comunesabaudia@legalmail.it

FORNITURA DEI LIBRI DI TESTO 

A.S. 2021-2022

È stato prorogato al 25 ottobre 2021 il termine
per la presentazione della domanda per la
fornitura gratuita o semigratuita dei libri di
testo, dizionari e libri scolastici e per sussidi
didattici digitali o notebook per l’anno
2021/2022 per studenti delle scuole
secondarie di I e II grado residenti nel comune
di Sabaudia. L’ ISEE del nucleo familiare dello
studente non deve essere superiore a €
15.493,71.
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Nessuna cancellazione o reset di ciò che può

avere un valore storico o culturale.

Siamo amministratori pubblici, dobbiamo
operare nella legalità, seguendo gli iter ben
delineati dalle leggi! Se amiamo la nostra
città dobbiamo per primi tutelarla e
rispettarne le regole, non solo a parole.
L’Amministrazione comunale riconosce
pienamente il valore storico-culturale ed
affettivo dell’esposizione e non vuole
demonizzare niente e nessuno. Tant’è che vi
è l’intenzione di recuperare l’intero progetto,
aggiornarlo ed ampliarlo, affinché possa
continuare ad essere patrimonio della
comunità cittadina, possibilmente trovando
una collocazione più consona che possa
preservarne l’integrità e, al tempo stesso,
garantire una più idonea fruibilità. Nel mese
di agosto sono scomparsi alcuni pannelli ed è
stata accusata subito l’Amministrazione di
averli fatti sparire, senza alcun motivo.

MOSTRA “COME ERAVAMO”:
“CITTADINI PER SABAUDIA FA LUCE SULLA VICENDA”

Pochi giorni dopo quegli stessi pannelli, sono
stati trovati abbandonati tra i lecci di via
Principe di Piemonte, scatenando una vera
bufera sui social, che a sua volta, ha generato
una vera e propria petizione. Il sindaco ha
chiesto ai settori Cultura e Polizia Locale di
portare avanti un’indagine per capire diverse
cose. Dalle verifiche degli uffici competenti,
sulla mostra sono emerse diverse
informazioni alquanto singolari che meritano
attenzione. Allo stato attuale non risultano
nei fascicoli e negli archivi comunali le
autorizzazioni necessarie per l’affissione sulle
colonne dei 130 pannelli componenti la
mostra, ma solo una delibera di Giunta (n. 22
del 26/03/2014) che approva il calendario
delle manifestazioni per l’80° della città, tra
cui l’esposizione “Come eravamo” per
l’appunto. Ora, ogni dipendente o impiegato
comunale, sa bene che approvare una serie
di manifestazioni non significa che quelle
stesse non abbiano poi bisogno di seguire il
proprio specifico iter autorizzativo.

Se in un calendario di eventi compare, ad
esempio, un concerto, chi ne segue la pratica e
ne ha la responsabilità, sa bene che dovrà
assicurarsi che il palco del concerto abbia il
certificato di collaudo di un ingegnere e che sia
pagata la SIAE. Nel caso della mostra c’era
bisogno, come sembra ovvio, di una serie di
autorizzazioni: ad esempio il nulla osta della
proprietà e li nulla osta paesaggistico, visto che
si tratta di immobili di fondazione, dunque
sottoposti a vincolo e a tutela. Entrambi non
risultano esserci, come non sono state
rinvenute le liberatorie dei soggetti ritratti nelle
fotografie dei pannelli. C’è poi un’altra
questione: la mostra fotografica, facendo parte
degli eventi celebrativi dell’80°, è un progetto
del Comune di Sabaudia, elaborato dal settore
di competenza, realizzato con soldi pubblici e
per la cui buona riuscita coloro che vi hanno
lavorato potrebbero aver ricevuto emolumenti
a fine anno, poiché rientrava negli obiettivi
raggiunti.

Allora perché negli uffici non si è riusciti a
rintracciare i file originali dell’opera? Risultano
presenti solamente i pdf utilizzati per le
stampe, ma non i cosiddetti file sorgente, che
rappresentano la matrice di tutto il progetto.
Se il progetto è stato fatto proprio dalla Giunta,
pubblicato con l’indicazione ben chiara dei
diritti riservati al Comune ed è stato ideato
nell’ambito della normale progettazione del
settore competente, perché se ne rivendica la
proprietà intellettuale? A seguito dell’accusa
mossa sui social nei confronti
dell’amministrazione sono partiti i controlli che
per ora hanno evidenziato una mancanza di
documenti tecnici. Appare chiaro come intorno
alla mostra ci siano diverse lacune
amministrative che è necessario colmare, nel
rispetto della normativa. È dovere di ogni
Amministrazione comunale fare chiarezza e
ricondurre nel giusto verso i fatti.



Sabaudia aderisce all’ottobre Rosa e ricorda
quanto sia fondamentale sensibilizzare le
donne sull’importanza della prevenzione nella
lotta al tumore del seno. Prevenire significa
sottoporsi regolarmente agli esami di screening
e adottare comportamenti e abitudini che ci
fanno sentire meglio e proteggono la nostra
salute, ma soprattutto vuol dire volersi bene e
prendersi cura di sé. È importante effettuare i
controlli programmati rispondendo agli inviti
della propria ASL, in questo modo la
prevenzione diventa più efficace e aumentano
le possibilità di ricevere cure adeguate e meno
aggressive.
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Servizi e Comunicazione

Grazie al Gruppo Donna + LILT Latina per aver
colorato di rosa il ponte Giovanni XXIII e per
fare costantemente della nostra Città il
simbolo della lotta contro il tumore al seno.

OTTOBRE IN ROSA

La Regione Lazio, in occasione di ottobre
Rosa, ha offerto alle donne di età compresa
tra i 45 e i 49 anni, cioè nella fascia di età
non compresa dal programma di screening,
l'opportunità di prenotare una mammografia
gratuita nelle strutture sanitarie che
partecipano all'iniziativa fino ad esaurimento
della disponibilità.
La prenotazione è stata attivata dal 30
settembre al 30 ottobre, dal lunedì al venerdì
dalle 7.30 alle 19.30 ed il sabato dalle 7.30
alle 13.00.



LAZIO - PROTEZIONE CIVILE, FORTE-SIMEONE:
«OK A PROPOSTA PER IL CPP A SABAUDIA»
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La XII Commissione Regionale, su proposta
dei Consiglieri Regionali Enrico Forte (Pd) e
Giuseppe Simeone (Fi), ha approvato
l'integrazione alla delibera di
aggiornamento del piano triennale di
previsione e prevenzione della Protezione
Civile prevedendo l'individuazione nel
territorio di Sabaudia di un Cpp (Centro
polifunzionale di prossimità).

I Cpp sono delle strutture logistico-
operative, localizzate in maniera
strategica sul territorio, che consentono
una maggiore celerità per gli spostamenti
dei soccorritori in caso di calamità.
È quanto si legge in una nota.
"Ringraziando i colleghi Commissari e il

Presidente per la sensibilità dimostrata-

dichiarano i consiglieri Enrico Forte e

Giuseppe Simeone- ricordiamo che il Cpp

è stato individuato a Sabaudia, lungo la

via Litoranea e si tratta di un immobile

oggetto di confisca e successivamente

assegnato all'amministrazione.

L'immobile per la sua posizione nel

territorio provinciale e per la favorevole

ubicazione sotto il profilo viario,

rappresenta una sede di grande utilità per

tutta la provincia pontina, anche in

considerazione della prossimità ad aree di

elevato pregio ambientale e

naturalistico".



COMMEMORAZIONE DEFUNTI PRESSO IL PARCO 

MEDAGLIE D’ORO:
«SCOPERTA LA TARGA DEDICATA AL MILITE IGNOTO»

La commemorazione si è svolta presso il Parco
Medaglie d’Oro, con la deposizione della
corona di alloro al Monumento dei Caduti di
tutte le guerre ad opera del Sindaco Giada
Gervasi e del Comandante l’Artiglieria
Controaerei, Generale di Brigata Fabrizio
Argiolas, preceduta dal picchetto d’onore del
17° Reggimento “Sforzesca” e dall’inno
nazionale eseguito dalla Banda del Comando.
In un secondo momento, il corteo ha
raggiunto la Piazza del Comune dove fu
collocato il primo monumento ai caduti della
città di Sabaudia e dove è stato deposto un
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Nell’ambito della cerimonia è stata scoperta
la targa commemorativa apposta al
monumento ai Caduti e dedicata al Milite
Ignoto, quale simbolo del sacrificio e del
valore dei combattenti della prima guerra
mondiale e di tutti i caduti per la Patria, al
quale il Consiglio comunale nell’ottobre del
2020 ha conferito la cittadinanza onoraria
in accoglimento della proposta avanzata dal
Gruppo delle Medaglie d'oro al valor
Militare d'Italia e successivamente ripresa
dall’Anci, in occasione delle celebrazioni per
il centenario della traslazione del Milite
Ignoto nel sacello dell’Altare della Patria.

«Per ricordare tutti i defunti, civili e militari,

e tutti coloro che hanno perso la vita in

questa assurda pandemia che ancora ci vede

coinvolti, per lasciare un segno e al

contempo lanciare un messaggio forte per la

cittadinanza e le nuove generazioni di

fratellanza e altruismo.» Queste le parole
del Sindaco Gervasi, in occasione della
giornata del 2 novembre.

Nel medesimo giorno infatti, alle ore 11, ha
avuto luogo la cerimonia di
commemorazione dei defunti, promossa
dall'Amministrazione comunale e dal
Comando Artiglieria Controaerei alla
presenza delle autorità civili e militari, delle
Associazioni combattentistiche e d’Arma e di
una rappresentanza delle scuole del
territorio.

cuscino d’alloro all’epigrafe che riporta il
bollettino della vittoria della Prima Guerra
Mondiale.



INFORMAZIONI DI PUBBLICA UTILITA’
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